

# ふしょうっこ日記

令和 7 年5月27日

## 「駅でのマナーについて」「1,2年防犯教室」

「苦情の電話です」



受話器を取ると、そのようにおっしゃる電話を先週の金曜日に

受けました。「昨日の JR 膳所駅でのことです」と話し始められました。JR 膳所駅の草津方面の電車を待っているホームでの出来事。「持っていた傘で戦いごっこをしていた。柱をバッティングマシンのようにたたく。地面にあるものを壊すような勢いで叩き続ける。ホームを走り回るといふ姿があった」「間違いなく附属小学校の低学年の子供たち」と話をされました。耳を疑いました。その日は、JR の職員さんからマナー教室をしていただいた日だったからです。話を聞いて、「マナーを守って駅を利用してほしい」という JR の職員さんのお言葉に「はい」と素敵な返事をしていた子供たちが、本当にそんなことをしていたのだろうか、胸が痛くなりました。

今日は、警察と子供安全リーダーの皆さんが防犯教室を実施していただきました。「知らない人に声をかけられてもついていってはいけません」というお言葉に、「はい」とよい返事をしていた子供たちでした。頭ではわかっている、行動に移すときは難しいときがあります。しかし、自分の命、まわりの人の命を守るために、正しい判断をして安全な行動をとれる人になってほしいと強く思います。子供たちには、繰り返し伝えていく必要があります。ご家庭でもご協力をお願いいたします。

